

## Protokoll der FK vom 11.09.2023 (# 1012)

**Anwesende:** Anglistik, ELW, Lehramt, Archäologien, Geschichte, Geographie, Informatik, Physik/Astro, Molekulare Biomedizin, Philosophie, VWL, Philosophie, Kulturanthropologie, Geodäsie, Ev. Theologie, Biologie, Agrar



### TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen?

*Keine Gegenrede.*

### TOP 2: Genehmigung der letzten Protokolle

Anmerkungen zu FID #1011

*Keine*

Abstimmung über FID #1011

Ja: 16; Nein: 0; Enthaltungen: 1

### TOP 3: Berichte aus den Fachschaften

Nichts

### TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien

Viktoria Pinhammer (FSK): Die Awarenesskampagne zur kommenden Ersti-Woche ist in Vorbereitung. Es soll Flyer und Sticker geben. Es wäre toll, wenn ihr diese verteilen und in die Ersti-Tüten packen könntet. Sollen wir euch das Material in die Briefkästen packen oder wollt ihr euch das Material abholen?

Stefan Thomas (ELW): Postkasten wäre super.

Johann Thiele (Archäologien): Spontan wäre Abholen wahrscheinlich, zumindest bei uns, besser da unsere Post schnell im Haus untergeht.

Viktoria Pinhammer (FSK): Außerdem findet am 15.09 um 17.30 Uhr das Schilderbasteln des Queerreferats am ASTA-Container für die Gegendemo der Demo Marsch für das Leben

statt. Für die feministische Veranstaltungsreihe Gesellschaft, Macht und Geschlecht findet am 18.09 um 18 Uhr am Container das zweite Treffen statt. Ihr könnt euch dort einbringen. Im Gleichstellungsbüro ist eine SHK-Stelle freigeworden. Ihr könnt euch bis zum 01.10 bewerben.

#### **TOP 5: Berichte aus dem Referat**

Paul Ludwig (FSK): Es wurde ein Vorschlag für eine FKGO-Änderung rumgeschickt. Es geht um die Stammdatenverwaltung, das Stellen von AFSG-Anträgen über die Datendrehscheibe und Nachhaltigkeitsberichte für BFSG. Falls ihr Feedback habt, schickt uns dieses gerne. Ich möchte euch daran erinnern, dass die Antragsvervollständigungsfrist für AFSG Ende des Monats September abläuft. Weiterhin haben wir eine Mail von der Stabsstelle Chancengerechtigkeit und Diversität erhalten. Dabei geht es um Awareness und Diversität in den Ersti-Wochen. Insbesondere werden Kleiderketten nicht mehr von der Uni toleriert. Wer Kleiderketten veranstaltet, soll dem Ordnungsausschuss überstellt werden. Ich möchte euch bitten, dieses Dokument sehr ernst zu nehmen! Bitte agiert vorsichtig! Außerdem wird darauf hingewiesen, dass eure Ersti-Veranstaltungen nicht gleichzeitig zur Erstsemesterbegrüßung der Universität stattfinden sollen. Zu diesem Teil habe ich ein Gespräch mit Frau Förster, denn ich kann damit nicht übereinstimmen. Falls ihr Feedback habt, meldet euch gerne.

#### **TOP 6: Wahl Ausschüsse**

Paul Ludwig (FSK): Jeremy hatte sich für den WPAF vorgestellt. Darüber stimmen wir heute ab.

Abstimmung: Soll Jeremy Baldé in den WPAF gewählt werden?

Ja: 16; Nein: 0; Enthaltungen: 1

Paul Ludwig (FSK): Somit ist Jeremy Baldé neues Mitglied im WPAF.

#### **TOP 7: Finanzen**

Timothy Erhard (FSK): Bis meine Nachfolger gewählt wurden, werden die BFSGs kaum bearbeitet. Stellt euch darauf ein, dass in dieser Überbrückungszeit nicht viel passieren wird. Es gibt Anträge, bei denen bald die Vervollständigungsfrist ausläuft. Diejenigen FSen bekommen von mir eine Mail, damit sie die Anträge zurückziehen und neu stellen, bevor die Frist ausläuft. Es gibt heute eine Anträge und Vorankündigungen zur Abstimmung.

| Anträge zur Abstimmung |                        |           |
|------------------------|------------------------|-----------|
| Fachschaft             | Zweck                  | Betrag    |
| ELW                    | Erstiarbeit WiSe 22/23 | 1000,00 € |
| ELW                    | Erstifahrt WiSe 22/23  | 902,32 €  |
| Geodäsie               | BuFaTa SoSe 23         | 1000,00 € |

---

| Vorankündigungen zur Abstimmung |  |  |           |
|---------------------------------|--|--|-----------|
| Fachschaft                      | Zweck                                      | Begründung   | Betrag    |
| Evangelische Theologie          | Schulung (Fachschaftsübergreifend) SoSe 23 | -Teilnehmer (ca 45)                                    | 1590,00 € |
| Geodäsie                        | Bildungsfahrt WiSe 23/24                   | -Ort (Berlin)<br>-Teilnehmer (33)                      | 1500,00 € |
| Geodäsie                        | Erstifahrt WiSe 23/24                      | -Fachschaftsanteil (über den 30 %)                     | 1500,00 € |
| Physik                          | Erstifahrt WiSe 23/24                      | -Teilnehmer (100+)<br>-Begrenzendes Unterkunftsangebot | 3000,00 € |

Paul Ludwig (FSK): Gibt es Gegenrede, dass die Anträge im Block abgestimmt werden ?

*Keine Gegenrede*

Abstimmung: Sollen die heutigen BFSG-Anträge zur Abstimmung angenommen werden?

Ja: 15; Nein: 0; Enthaltungen: 1

Paul Ludwig (FSK): Die Anträge wurden somit angenommen.

Alexander Wallau (Informatik): Wie hoch ist der Teilnehmerbetrag, den die Fachschaft Physik für ihre Erstifahrt verlangt, die Frage kam bei uns auf?

Rasmus Müller (Physik/Astro): 35 Euro pro Teilnehmer.

Abstimmung: Sollen die heutigen BFSG-Vorankündigungen zur Abstimmung angenommen werden?

Ja: 15; Nein: 0; Enthaltungen: 1

Paul Ludwig (FSK): Die BFSG- Vorankündigungen wurden somit angenommen.

Michael Benning (Geographie): Von unseren Finanzbeauftragten der Fachschaft kam die Frage auf, weshalb in den Vorankündigungen zur Abstimmung (s. #bfsg) keine Anträge von

der Fachschaft Geographie gelistet sind; ich habe gerade von ihnen erfahren, dass am 15. August BFSGs zur Masterfahrt und zu technischen Anschaffungen eingereicht wurden.

Timothy Erhard (FSK): Das Problem könnte daran liegen, dass das als normaler Antrag gestellt wurde und es über den zugelassenen Betrag hinausgeht. Ich werde noch eine Mail an euch schicken. Ihr hattet auch vorher keine Vorankündigung gestellt.

Timothy Erhard (FSK): Da ich jetzt aus dem FSK ausscheide, wünsche ich euch allen viel Spaß und gute Fachschaftsarbeit.

Paul Ludwig (FSK): Wir bedanken uns für deine Arbeit und wünschen dir alles Gute.

### **TOP 8: Ausschüsse**

Paul Ludwig (FSK): Es gibt wieder einen Wahlausschuss für die Wahl des SPs im Winter. Dort hat die FK einen Sitz. Es gibt dafür auch eine Aufwandsentschädigung. Gibt es dafür Interessierte?

Luc Augustin (VWL): Ich wäre bereit, wenn sich sonst niemand findet. Ich studiere VWL und bin schon Satzungs- und Geschäftsordnungsausschuss und im Semesterticketausschuss des Sps. Lieblingsfarbe: Gelb, Lieblingsemoji: keinen, aber meistverwendet wahrscheinlich: 😂. Lieblings-Nudelform: So griechische, die immer unterschiedlich heißen, als Kind hab ich Mal Reis Nudeln dazu gesagt weil sie so ähnlich aussehen.

Paul Ludwig (FSK): Luc gilt damit als vorgestellt. Es gibt noch einen weiteren Ausschuss, der Mitglieder sucht: Der Hifo (Hilfsfonds zur Unterstützung in Not geratener Studierender). Auch diverse andere Ausschüsse haben noch vakante Stellen.

### **TOP 9: Sonstiges**

Stefan Thomas (ELW): Werden die Semestertickets abgeschafft wegen des Deutschlandtickets? Man liest ja derzeit einiges in den Nachrichten.

Thomas Ortmann (VWL/ASTA): Zum jetzigen Zeitpunkt gibt es keine akuten Pläne das Ticket zu kündigen. Die Situation ist aktuell sehr unübersichtlich und wird es vorerst wohl auch bleiben. Wir werden je nach Situation gucken, wie wir reagieren.

Ende der FK um 19:43 Uhr

Die nächste FK findet am

**09.10.2023 um 19:07 Uhr**

auf Discord und im Raum 0.016 des Informatik Zentrums (Friedrich-Hirzebruch-Allee 8, 53115 Bonn) statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des letzten Protokolls

3. Berichte aus den Fachbereichen

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien

5. Berichte aus dem Referat

6. Ausschüsse

7. Finanzen

8. Sonstiges

**Präsentiert vom FSK:**

**Sven, Paul, Timothy, Viktoria, Benjamin, Sophia und Pascal**